



PRESSE-INFORMATION

Weihnachtsgeschenke für Kinder der Tafel Offen- burg überreicht

**Mitarbeitende von EDEKA Südwest spenden zahlreiche Päckchen
für bedürftige Kinder**

Offenburg/20.12.2024 – Bereits seit einigen Jahren ruft der Geschäftsbereich Nachhaltigkeit Mitarbeitende von EDEKA Südwest dazu auf, Weihnachtsgeschenke für bedürftige Mädchen und Jungen bis 15 Jahre zu spenden. Insgesamt kamen so auch dieses Jahr wieder zahlreiche Geschenke zusammen, die nun an die Tafel Offenburg zur Weitergabe an die Kinder überreicht wurden.

„Immer mehr Familien fehlt es an finanziellen Mitteln, um ihren Kindern Weihnachtsgeschenke zu kaufen. Wir hoffen, dass wir mit unseren Päckchen ein paar Weihnachtswünsche erfüllen können und danken allen Mitarbeitenden, die sich an der Aktion beteiligt haben“, sagte Michaela Meyer, Geschäftsbereichsleiterin Nachhaltigkeit bei EDEKA Südwest, bei der Übergabe der Geschenke. Roland Benetz und Wolfhart von Zabiensky von der Tafel Offenburg holten die Päckchen nun am Großhandelsstandort in Offenburg ab. „Gerade an Weihnachten freuen wir uns sehr, wenn wir Kindern und deren Familien über die reguläre Unterstützung mit Lebensmitteln und Produkten des täglichen Bedarfs hinaus eine Freude bereiten können“, sagte Wolfhart von Zabiensky. Verteilt werden die Weihnachtsgeschenke von den Tafel-Helferinnen und Tafel-Helfern an bedürftige Kinder in der Ortenau.

Zusatzinformation – EDEKA Südwest

EDEKA Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben EDEKA-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2023 einen Verbund-Außenumsatz von 10,4 Milliarden Euro. Mit rund 1.100 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist EDEKA Südwest im Südwesten flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller EDEKA Südwest Fleisch, die Bäckereigruppe Backkultur, der Spezialist für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte Schwarzwaldhof, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke „Unsere Heimat – echt & gut“ arbeitet EDEKA Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Der Unternehmensverbund, inklusive des selbständigen Einzelhandels, ist mit rund 47.000 Mitarbeitenden sowie etwa 3.000 Auszubildenden in rund 40 Berufsbildern einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region.